

IOS-Projektwoche

Cupcakes-Interview mit Frau Röthlisberger

Wie kamen Sie auf die Idee, diesen Workshop anzubieten?

Frau Röthlisberger: „Es liegt daran, dass ich selber gerne backe. Ich habe es zu Hause schon gemacht. Nur habe ich nicht immer Zeit und der Workshop bietet uns den ganzen Tag Zeit.“

Haben Sie in diesem Bereich schon viel Erfahrung?

Röthlisberger: „Ja, ich mache zu Hause ab und zu Cupcakes.“

Hat der Workshop etwas mit Ihrem Hobby zu tun?

Röthlisberger: „Ja, in meiner Freizeit mache ich das ab und zu.“

Was sind die Nachteile an diesem Workshop?

Röthlisberger: „Es braucht viel Zeit, alle Zutaten zu organisieren, und manchmal findet man nicht alle Zutaten.“

Was für Fähigkeiten braucht man?

Röthlisberger: „Man sollte gut lesen können, damit man keine Fehler bei der Zubereitung macht.“

Interview: Julian Fischer, Reto Ruckstuhl, Shkelqim Iberhysaj